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川田彩瑚

た まだ１才なので保育園が楽しいかわかりませんが、友達と楽しそ

ん うに遊んでいる話を聞き良かったと思いました。⾊々対応してくだ

ぽ さり、ありがとうございました。
ぽ

ぐ 鳥飼千夏

み 運動会・お遊戯会ともに先生方によく指導いただいて子どもの演

じる姿が頼もしかったです。運動会でもお遊戯会と同様に全体での

０ ビデオ販売があるといいなと思いました。

歳 いつも子どもの様子・体調を細かく観察いただき、指導してくだ

児 さっていることに感謝申し上げます。希望点は、⾬天時に駐⾞場が

ク ぬかるむので何か対策をしていただければとおもいます。

ラ 給食のメニューがたんぽぽクラスには少し早いかなと思うメニュ

ス ーもあり、少し気になります。

盛下航誠

まだ２才なので本人から話を聞けない分、先生方からお迎えや連

絡帳で色々と教えていただけるので楽しみにしています。本人もに

も こにこで毎日登園でき感謝しています。
も

ぐ 松本育土

み 園での様⼦をもっと⾒ることができる⾏事の機会を増えると嬉し

いです。YouTube での配信はとてもうれしかったです。

１ ⼊園して１年経ちますが、園の先⽣⽅には感謝がつのるばかりで

歳 す。

児 コロナにより、なかなか他の子や親の方々に接する機会がなかっ

ク たことは残念でしたが、とても親⾝になり、⼦どもと接していだだ

ラ いていると日々感じてします。本当にありがとうございした。子も

ス 家で「もえ先生」「かー先生」とよく話してくれて先生方の事が大好

きで園で⼤切に接してもらっているにがわかり、いつもうれしく感

じていました。担当のお２⼈が変わるのは残念ですがこれからも機

会がありましたら引き続きよろしくお願いいたします。

匿名

運動会は観覧の制限が緩和されて祖⽗⺟も喜んでいました。あり

がとうございました。

ち お遊戯会も祖⽗⺟まで参加できたらよかったなと思いました。以

ゅ 上児クラスのお遊戯の際はマスクはしないといけないのでしょうか︖

う せっかくかわいい、かっこいい⾐装を着⽤しているのに顔が⾒えな

り いのは残念かなと思いました。
っ

ぷ 牧野あおい

ぐ 降園の際に園庭に⼦どもがいても⾨をあけていってしまう⽅がい

み てうちの⼦もそうですが、他の⼦も駐⾞場に出てしまったり出よう

としている子がいます。注意を呼びかけていただけるとありがたい

です。



坂東ゆうみ

今年の運動会はたくさんの⽅が応援できて、にぎやかでよかった

とおもいます。子どもも喜んでいました。お遊戯会は人数制限があ

るままの方がいいなと思いました。

いつもありがとうございます。子どもも保育園が大好きなので、

ち 休みの⽇でも「保育園に⾏きたい」「また運動会したい」などと言っ

ゅ ています。保育園ごっこをするくらいなので

う 先生たちも大変だと思いますがこれからもよろしくお願いします。
り

っ 田畑なるみ

ぷ お迎えの時にその日の様子を伝えていただき、子どもの様子がわ

ぐ かります。ありがとうございます。担任の先生はもちろん、それ以

み 外の職員の方々も子どもたちによく声をかけていただき、温かい雰

囲気で保育して頂いていると感じます。

２ 匿名

歳 いつも⼦どもたちを⼤切にしてくださり、ありがとうございます。

児 これからも頑張ってください。
ク

ラ 寺脇結⾥愛

ス 私の周り（ママ友・友人）に娘がえいふく保育園に通っているこ

とを話すと「えいふく保育園いい保育園っていうよね︕」ととても

評判がよく、外部からも良いとい⾔われいるのはすばらしいと思い

ます。保育者の⽅々はもちろん園⻑先⽣も⼦ども達と仲良く接して

いてとても好印象です。

足達なおや

運動会が日曜日だったので旦那も参加する事が出来てよかったで

す。できれば運動会はこれからも体育館で⾏ってほしいです。

さ お迎えの時にその⽇の出来事を説明してくださり、こどもを⾒守

く って寄り添って教えてくれているなと感じます。以前、先生に悩み

ら を相談したところ、すぐに対応して頂きとても助かりました。あり

ぐ がとうございます。
み

本中野莉帆

３ 運動会は半⽇で丁度よいと感じました。お遊戯会の⾐装がとても

歳 かわいかったです。

児 お忙しい中、相談ごとにいつも親身になって対応して頂きありが

ク とうございます。その性格もふまえ、一緒に考えてくださることに

ラ 感謝の気持ちでいっぱいです。
ス

渡辺典奨

コロナで⾏事は少なくなりましたが（親⼦⾏事）対策をして頂い

てお遊戯会・運動会をみれて良かったです。

安⼼して保育園に⼦どもを通わせる事ができる、⼦どもの成⻑を

一緒にみてもらえていて、何かあると相談しやすい雰囲気です。い

つもありがとうございます。



神之田あさひ

はしの持ち方がなかなか上手にできないと相談したところ、たく

さ さんアドバイス頂き、さらに園の生活の中でも上手に持てるように

く と遊びを取り⼊れながらの練習など協⼒して頂きとても良いなと思

ら いました。⽩ごはんが苦⼿なところも「お家でこうしてみては︖園

ぐ でもこうしてみますね」と⾔葉を頂き少しずつ体重も⾷べる量も増

み えていきました。園での⽣活の様⼦など先⽣⽅の協⼒的なところは

とても感じて感謝しています。一人一人、きちんとみていてくれて

るんだなと安心しました。

宮脇あやと

コロナ禍とはいえ、おゆうぎ会の時はマスクを外しても良かったのかなと思っ

た。せっかくかわいい衣装を着ておゆうぎしているのにもったいないなと思っ

た。

中村旭冴

いつもありがとうございます。

とても助かっています

関屋翔夢

運動会のＤＶＤ販売もあればありがたい（良いな）と思う。

コロナ感染症対策が緩和されるので通常までは難しいかもしれま

せんが⾏事など⼦ども達の成⻑がみられる機会が増えれば良いなと

思います。

⻄牟⽥灯七

運動会はコロナになって体育館であって、お昼までになって子ど

も達にとっても退屈しないで程よい種目数でいいのではないかと思

う。

駐⾞場が⾬の時ぐちゃぐちゃになるのが、困る。

子どもは園が大好きなようでお友達・先生方のおかげであると思

ゆ い感謝しています。
り

ぐ 坂口洸樹

み ⼦どもの気がついた点や成⻑を報告してくださりありがとうござ

います。色々と工夫してくださり、感謝しています。

４ 感染対策として今後マスクは個人の判断となってくるかと思いま

歳 すが熱中症対策以外でコロナに関わらず、流⾏している感染症など

児 がある場合は、マスクを着用して頂けると助かります。すぐに汚れ

ク るかと思いますが、お手数おかけしますがよろしくお願いします。

ラ 子どもがお友達によくない（叩いたとか）をした時も教えてほしい

ス です。

⼩⽥原朱⾥

新型コロナウイルス感染症が第５類感染症に移⾏した際に、以前

のように⾏事の復活や参加ができるようになるとありがたい。運動

会は半日のままが望ましい。

保育園には感謝しかありません。⼦どもが楽しそうに保育園に⾏

っているのを⾒ると⼤切にしていだだいているからこそだと思いま

す。



野田彩羽

運動会は毎年マーチングに感動させて頂いています。娘も旗⼿に

毎年なりきってまねしているので、年⻑さんにあこがれる機会にな

っていると思います。

南花音

そろそろ保育参観や親⼦参加の⾏事ができるようになるといいなと思います。

田畑咲弥

来年度はコロナも落ち着き、参観させていただける機会が増える

といいです。どの⾏事もこどもの成⻑を感じました。ありがとうご

ゆ ざいます。

り 保育士の先生方がいつも笑顔で声をかけてくださり、安心して子

ぐ どもを送り出せます。

み ⾏事⼀つ⼀つにも⼒を⼊れているのを感じ、こどもが⽬標に向か

って頑張っている姿がよくわかります。先生方のご指導のおかげだ

４ と思います。
歳

児 東現りゅうき

ク 毎日お世話になっております。先生方に支えられ、子どもが楽し

ラ く生活できていると思っております。すごくいい先生方ばかりで感

ス 謝しております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

宮﨑くるみ

⾏事が縮⼩される中で動画等提供してくださるので楽しみです。

ありがとうございます。

子どもが自信をもてる関わりもうれしいです。

小原さやね

毎朝の⾏きたくない病が少しでもなおればいいなと思います。頑

張ります。
匿名

前回の運動会は場所取りもなく競技ごとに交代で観覧席に入るよ

うになっていて⾒やすくとてもよかったです。毎年そのようにして

頂きたいです。

番家蒼士

運動会後の片付けについて

片付けにの前にどの荷台に荷物をのせるかを決めておくと新しく

ば 片付けに参加された親の方も困らなくてよいと思います（もしくは

ら 事前に）

ぐ

み 谷口咲心

今年はコロナ感染緩和しているはずなのに当園だけは去年よりも

５ きびしく親⼦⾏事を楽しめなかった。

歳 未就学児であれば発表会の参加出る人数にカウントされないこと

児 は、低学年とどう違うのか︖

ク 運動会もばら最後というのにもかかわらず、短縮し、感動が少な

ラ かった。

ス お遊戯会でのマスクは⼦どもの顔が⾒れなくて残念。次年度は親

・⼦ともに感動やおもいで等を今年以上に感じたいです。



徳永舜吏

お兄ちゃんから本⼈まで⻑くお世話になりました。えいふく保育

園で出会った先⽣⽅、友達のことを⼤切にしている様⼦がこども達

から感じます。それだけ先生方が愛情を注いでくださったのだと感

謝の気持ちでいっぱいです。保育参観の機会がコロナ関連で減って

しまい残念でしたがそれに代わるご対応をありがとうございました。

神之田

その日の園での様子などよく教えてくれたりお家のおはなしも聞

いてくれているんだなあと安心しました。

「こんなのが得意そうですね」と教えてもらえたりとよくみてい

ば てくれてるなあと感じますし、わたしの方も気づかされて、習い事

ら は〇〇をさせようかな︖とこれからの成⻑に関わるアドバイスを頂

ぐ いています。
み

坂口樹

５ 運動会、お遊戯会⾒やすくて良かったです。コロナで規模を⼩さ

歳 くしてでも⾏事を⾏ってくださりありがとうございます。⼦ども達

児 にとっても良い経験ができてよかったと思います。

ク 今度規制の緩和もされるので園外活動などできればよいなと思い

ラ ました。

ス ５年半お世話になりました。初めての保育園で不安が⼤きかった

のですが、先生方のおかげで安心して預ける事ができました。

⼀緒に成⻑を⾒守ってくださり感謝しています。

ありがとうございました。

牧野葵

卒園まで残り少ないですが本当にえいふく保育園に入れてよかっ

たと思います。

保育園ではおとなしいだろう娘ですがあった事などを楽しそう話

をしてくれます。本当にありがとうございました。

花田裕仁

動画や写真を Up してくれることが多いが、同じ子ばかり写っている事が多

く、子どもの様子が分かりづらい。

肝付葵

いつも感動するぐらいすごい運動会や、おゆうぎ会、他の⾏事も楽しみにし

ていました。毎年、⼤変かと思いますが⼦ども達の思い出となっていて、あり

がとうございます。


